

いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。  
今月分の請求書をご査収の程よろしくお願ひ申し上げます。

株式会社ユニコーン  
大阪市中央区大手通 1-1-2  
TEL.06-6943-4560 FAX.06-6920-5311

いつも大変お世話になっております。

今朝、玄関を開けるとセミの声が聞こえてきました。日差しも一層強くなってきて、そろそろ梅雨明けも近そうです。

皆さまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

今年は一段と蒸し暑く、温水プールの更衣室にいるようです。3週間のマレーシア旅行に行っていた友人が、ベトナム経由で帰ってきたけど、名古屋空港が一番蒸し暑かった！と言っていました。もはや熱帯雨林並みですね！

こちらのお便りで過去にも度々ご紹介しておりますが、四天王寺の愛染堂勝鬘院の「愛染まつり」を皮切りに、大阪の夏祭りシーズンがはじまりました。

同じく四天王寺で開催された「七夕のゆうべ」は、大雨が降ったり止んだりのあいにくのお天気にも関わらず、大勢の人が詰めかけていました。屋台も大盛況でどこもかしこも大行列。久しぶりの夏のイベントやお祭りを、みんな楽しみにしていたのでしょ。

道端ののぼりも、例年より多いように思います。久しぶりの賑わいを神様も楽しみにしているのかもしれませんが。のぼりをみると地域の勢力図がわかります。「道路のこちら側とあちら側では、氏神様が違うのだな〜。」「△△神社は縄張りが広いな〜。」「〇〇神社って知らない！」などと、観察しながら散歩するのも楽しいです。

ユニコーンの大阪本社は、生國魂神社（通称：生玉さん）の管轄です。

11日の宵宮には、トラックに乗った枕太鼓が、お囃子を響かせながら走っていました。12日の本宮では、御鳳輦を中心に、八乙女、稚児行列、御神宝、神馬、馬車など700名を超える行列が、神社から大阪城まで3キロほどの行程を練り歩きます。2014年に70年ぶりに復活した陸渡御ですが、まだこの行列の全貌を一度も見たことがないのです。行列が通る時間は事務所に居るもので・・・いつかは全部を見てみたいものです。

今年は思い立って、朝の出勤前に生玉さんに立ち寄ってみました。参道の屋台はまだひっそりしていましたが、陸渡御の準備に大勢の大人たちが集まって、ちょうどお神輿を移動させて鳳凰を設置するところに遭遇しました。上の提灯に当たらないように見張る人、下の台車をひっぱる人、お神輿を持ち上げる人・・・声を掛け合い協力しながら慎重に移動させ、最後にきらきら輝く鳳凰が設置されました。こちらのお神輿を「御鳳輦」というそうです。

これ以外にも、様々なお神輿、人を乗せて運ぶトラックなどがスタンバイしていました。祭りの裏側を覗き見るのも楽しいものですね！

朝とはいえ暑い日差しの下での準備は力仕事で大変でしょうが、氏子の皆さんのお顔がとても晴れやかにみえました。

連日暑い日が続いていますが、どうぞみなさま健やかに、元気で楽しい夏をお過ごしくださいませ。



今月最後まで読んで頂きまして、  
ありがとうございました。  
来月もよろしくお願ひいたします。